

ほくほく鬼北 家族の絆

人から人につなぐ絆リレー

No.19



パワフル4兄弟が繋ぐ家族の絆

下大野に住む五島さん家族。家族全員スポート大好きなアクティブ家族です。

五島さん一家の4兄弟は、いつも元気いっぱい。優等生的 existence で頼りがいのある長男の愛斗くんとお調子者の次男の獅音くんは、弟たちの面倒もよく見る、いいお兄ちゃん。この2人を中心に、家の中にはいつも元気な笑い声が響いています。

愛斗くんと獅音くんが所属する野球チームのコーチでもある暁さん。練習となると、一指導者と選手として、指導の厳しいお父さんは、2人にとってはちょっと怖い存在です。しかし「スポーツを通して、何事にも一生懸命取り組む忍耐力、精神力、そして友達との絆を築いてほしい」と、厳しい指導の中にも、子どもたちへの温かい愛情が溢れています。

「もっと鬼北町を盛り上げたい」と、暁さんと美知子さんは町のイベントにも積極的に参加。子どもたちにも同じように地元を愛してもらいたいと話していました。

「お互いを思いやり、ずっとにぎやかな笑顔の絶えない家族でいたい」と話す美知子さん。その口から敬さんと省子さんへの感謝の言葉が出るたびに、言葉通りお互いを思い合う素敵なかつ族の絆を感じました。次回は暁さんの親戚でもあり、川上り仲間である堀江健司さんご家族です。

五島 晁さん 美知子さん 愛斗くん 獅音くん
敬さん 省子さん

編集後記

▼敬老行事に参加したお年寄りたちの優しい笑顔。林家源平さんの落語に、思わずにつづりの笑顔。ぶどう狩りで、大きなぶどうを手に取ったとき、甘いぶどうを口に頬張ったときの子どもたちの嬉しそうな笑顔。スポーティの会場で、勝負に挑む真剣な表情の中に時折見せる、弾けるような笑顔。取材に行くといつも、どの場所にも町民の方々の素敵な笑顔が溢れています。そして、それを見かけるたびに、改めて魅力的な町だなと感じる毎日です。（菜）

